



im Sindelfinger Gemeinderat

Herrn
Oberbürgermeister
Dr. Bernd Vöhringer

Sprechzeit
montags 19.30 Uhr – 20.00 Uhr
Zimmer 3
Rathausplatz 1
71063 Sindelfingen
Telefon: 07031 - 94581

Sindelfingen, 22.9.2019

Antrag:

Die Fraktion der Grünen beantragt die Gartenstraße zwischen AOK-Kreisverkehr und Mercedesstraße dauerhaft in eine verkehrsberuhigte Zone umzuwandeln.

Begründung:

Die Gartenstraße trennt durch ihr hohes Verkehrsaufkommen die Sindelfinger Innenstadt in zwei Bereiche. Fußgänger und Radfahrer können sie nur durch Ampelregelung queren. Eine verzögerungsfreie Querung ist nicht möglich. Wegen des hohen Verkehrsaufkommens bietet sie auch keinerlei Aufenthaltsqualität.

Sie wurde in diesem Bereich immer als wichtige Verbindung vom Westen in die Innenstadt betrachtet. Seit Mai dieses Jahres ist sie wegen Bauarbeiten weitgehend gesperrt. Die befürchteten Verkehrsprobleme sind ausgeblieben.

Von daher kann die Gartenstraße zwischen AOK-Kreisverkehr und Mercedesstraße zeitnah und problemlos Teil einer verkehrsberuhigten Zone der Innenstadt werden. Eine durchgängige Befahrung soll nur noch für Busse des ÖPNV für Fahrten zum Sindelfinger ZOB möglich sein.

Mit Umsetzung dieses Antrages werden zwei wichtige Ziele erreicht:

1. Attraktivierung der Innenstadt:

Die Innenstadt wird nicht mehr durch starken Verkehr zerschnitten. Die Gartenstraße gewinnt an Aufenthaltsqualität und kann z. B. durch erweiterte Außengastronomie und konsumfreie Aufenthaltsbereiche noch weiter aufgewertet werden.

2. Klimaschutz – bessere Luft in der Innenstadt

Durch die Verkehrsreduzierung werden u. a. auch die Belastungen durch Feinstaub und Stickoxyde in der Innenstadt reduziert.

Wir beantragen deshalb, die Gartenstraße zwischen AOK-Kreisverkehr und Mercedesstraße zeitnah und dauerhaft in eine verkehrsberuhigte Zone umzuwandeln.

Für die Fraktion der Grünen

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Helmut Hofmann".

Helmut Hofmann